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名古屋子種ﾛ声タリータラフ
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人類はひ とつ
世界中に友情の橘をかけよ
1982～83年度R I会長向笠広
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名古屋千種ロータリークラブ創立総会を開催

や4理ロル.．戸
~~ ~~
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一

名古屋千種ロータリークラブのメンバー

翁111.原「･繩ロータリークラブは，名rl｢臆來ロ

ータリークラブのス韻ンサーにより, lll{fl 157{|1

8ﾉ]16II,愛知hX生年金公航において罰11W:総会

が開催された。
第260地区で88番目， 名1II. la'i'.内では第14"

目のクラブとなる名古屋干繩ロータリークラブ

の創立総会が，大隈孝一第260地I又ガバナーの

要請北びに|;||羽蝶一!:邑張第一・分lx代蝿の指不に
より，昭ﾄ1157ｲ|畠8月161 I (jl) zI･lilll時30分か

ら愛知I1』“|【年金会館において，会興26名の他来
賓多数のご臨席のもと磯大にfj･われた‐

総会は伴ll雄束ロータリークラブ幹･瀞による
id会で， まず余語栄二特別代表による附会の榊
があり， ：ﾊﾞが代斉鴫のあと，余語特別代表から

来賓納介，干繩ロータリークラブ会負紹介，創
立経過慨告があり、山川厳男ガパナーエイドか

ら創立会貝紹介が行われた。
次いで余語特別代表が議長となって， クラブ

名称の決定など4議案を辮雛11決したのち，余
諮特別代表より大隈ガバナーへ腿I際ロータリー

加盟Ili,i,f.iLfを提出した。
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ラブの臨時総会で承認され，私共は各々委咽状

を受け． ここにII式発足する運びとなりまし

た。

その後，束クラブから2名の移籍が予定さ

れ，新規の人公峡補樹24名が加わりました。そ
して例会場の決定, ,li:務所の決定，キーメンバ
ーの決定，チャーターメンバーの決定と会合を

順次ｲiい，水' ' 1淡案を拠出するに張りました。
6j］ |､､ｲﾘから8月''1句までという短い期間に

創・戒総会までの唯備を推進するのは非常に慌し

く，会く↓&皮獅jといった状況でしたが，お陰

をもちましてﾉﾄHというHを迎えることができ

ました。

ここにﾉ<隈ガバナー． ガバナ-,jf務所の〃

々． ＃|羽1世張輔分|>〈代蝿の御指導、 1tぴにス

ポンサークラブである束ロータリークラブの尼

関前会長， イi塚公1亀を初め，会旦講腓から寄せ

られました伽|ﾒﾙﾉJに対して心から御礼ll lしあげ

ます。
以｜をもちまして，刺w:経過､協告とさせてm

きます。

＜祝 辞＞

RI第260地区ガバナー

大隈孝一

一.言お祝いIIIしlげます。

皆様の御熱’極によりまして短期間のうちに，

立派なクラブができましたことはまことに私に

しても鱸しく，侍様の御努力に厚く感謝111しI

来 賓

RI第260地IXガバナー

ノ<隈ギ： ・ 殿

〃 パストガバナー

佐藤知雄殿
〃 拡大カウンセラー麹i公

委ti"

川湖 保殿
〃 尾張第一分区代FI!

相羽#!1! ･ MM
〃 地区幹術

｛ノト藤 光殿
〃 地I又会計長

服祁災 ・ 職

＜創立経過報告＞

特別代表 余語栄三

"! 'i雌｣|[ロータリークラブは, fi ! ' ,-膿ロータ
リークラブのスポンサーによって、 lll{ |1134fr5

ﾉ121 1 1に橘l l l膿北ロータリークラブとl 1を|,1じ

くして剣ウ:いたしました

その後，東ロータリークラブがスポンサーと

なりll{{W147年3月15口に名古膣舸1台ロータリー

クラブが．又，和合ロータリークラブのスポン

サーにより~昭和53年6J]2011には満11l.膣脅束
ロータリークラブが創立されました。

〆城内の人I Iが27万余である束クラブによる

新クラブ没ｼ:は， ここ数ｲ|邑来の地|>〈のI訓蝿でし

た。
liifl{I",即ちIW和57イド6ﾉl111 1にｲj･われた名

, ' ,1f' l'.内13RC会長・幹，孫公に於て｡ l l l l 1 l ljil'>

|><代即帷びに扣羽現分区代蝿より火クラブ．で是
非新クラブを設立して欲しいとの話があり，尼

開会災は'世1瓦にこれを受けられ，束クラブの郎
lf会(7)j5 I I)及び歴代会長幹'l;会(7jj5
II)に諮られたところﾉ淡認されました。

断ｲIME (1982.7～1983.6)に入り，帆羽かlX

代FI!より大隈ガバナーに報告がなされ，ガバナ
ーより私を特別代表に, 11l l_!I厳ｿ]ハ･をガバナー

エイドにとの|ﾉ1ﾌIくを受けた後, 7)119I Iの束ク

飼い

今.

心
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祝辞を述べる大隈ガバナー

げると同II＃に新クラブが本I Iより』|'北の良い
スタートを切って頂きたいと思います。

実は当260地区は非常にクラブ数の多い地区
でございまして， 、11クラブの参加によりまして

88クラブになります。苫えてみますと88は非常

にお口出たい稀号でございまして，私はまこと

に1氾念すべきクラブの発足が今LIできたと思い

ます。後はRI本部の’典務的な手続がございま
すからl l式な活動は少し遅れると思いますが，

実質は/rl lの杵様の会合によって発足したと労
えてよいと恩います。いずれ私も公式訪|Ⅱlをす
るという段取りになると思いますが，その節に

は皆様のいろいろなお1活を何い，私もお話をl ll

ム

創立の経過報告をする余語特別代表
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し上げることもあると思います。

ロータリークラブの基本はやはり友情，ある

いは葬意，あるいは奉仕といった精神で皆が紬
ばれているということでございまして，それを

'' '心にして皆様がいろいろな活動をなさること

になると思います。そして同時にこれは非常な
･Ht界的規模でございまして，約150カ国近くに

90万人のロータリアンがおりまして同じような
気持で各々の地域で活動しております。しかし

御承知のように妓近は各国の国情も違ってきて

おりまして，具体的な活動もかなり違ったもの
があると思いますが，その気持は皆一紺である

と思います。

そういう意味でこの御日出度い88ナンバーの

クラブができまして， この名I1i尾における新し

いクラブとして新風を持ってスタートされんこ

とを心から期待申し上げる次第でございます。
なお最後になりましたが，特別代表の余語さ
んを始め分区代理さんその他関係名位に非常に
御尽力頂いたことを改めて御礼IIIし上げまし

て，非常に-､終せな新クラブの充足を心から御祝
い巾し上げたいと恩います。どうぞ今後ともし

っかりやって頂きたいと同時にどうぞよろしく
お願い致します。

祝辞を述べる相羽尾張第一分区代理

りガバナーとしての研修を受けられまして，お

帰りになりますと急に新クラブの話が出て参っ

た訳でございます。そして何とか協力して欲し

いと私に言われました。それで当'1$の束ロータ

リークラブの会長の尼関さん又只今干諏ロータ

リークラブの会長を任命されました水野さん，

あるいは特別代表の余語さん，そのような方々

と和談しましたところ，お互いに‘ば気投合しま

して，よし創ろうというお話で協刀して頂ける

ことになった訳でございます。そして6月28日

の雌終蝿'同会で新クラブ設立の理猟会決定がな
され，それを受けつがれまして石塚会長にも何

かと立派なクラブを創ろうと御協力賜わり，現

在に至っております。又， ここにおみえの佐藤
パストガバナーや川瀬パストガバナーにもいろ

いろと御協力を賜わり， こうして千種クラブの

発足ということになった訳でございます。

只今は26名の会員で仮クラブとして発足され

ましたが，本日の蒔類がRI本部に行きまし

て，認証され， 1週間ないし10口の内に正式ク
ラブとして認証されますことを確崎しておりま

す。そしてその時には目出度く名11i腫千繩ロー
タリークラブとして大きく発足される訳でござ

います。皆様も今後ロータリークラブの一員と
して大いに活躍して頂きたいと思います。名古

屋千砿ロータリークラブの益々の繁栄と26名の

皆様方の御健勝を祈念しまして分区代理として

の御挨拶に代えさせて頂きます。どうも皆さん

御目出度うございました。

スポンサークラブ会長

石塚直隆

スポンサークラブとして一言御祝いを申し上

げたいと思います。

まずは木口の設立総会にあたりまして大隈ガ

バナー他多数の御来賓の御出席を賜わりまし

て，厚く御礼を申し上げます。
この設立までの経過につきましては先程から

いろいろ詳しい御説明があり，私は不案内で余

計なことはll1しませんが， この潟古屋の束クラ

ブの中におきましていろいろ御指導を得た後，

（
《

名古屋東ロータリークラブ参加者名

特別代表 余語栄三
ガバナーエイド 1I1 山厳 リj

会 捜 石塚直隆

直前会長 尾関雨鮴
幹 ‘牌 伴 正鮒

（
一

余語特別代表より大隈ガバナーへ加盟申請書提出

尾張第一分区代理 相羽鐸一

名古屋千種ロータリークラブの皆さん設立御
目出度うございます。只今は設立に関する論行

事総て無事に終了致しまして心よりお喜び申し

上げる次第でございます。

そもそも4月10口の愛知県内の分区代理及び

愛知県内の会長幹'jf会が開催されました時には

新クラブの話は全然出ませんでした。それが大
隈ガバナーが5ﾉ]28日から6月4口までみつち
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足関前会長がII:入りとなりまして，水野民也君

を中心として準怖が進められ，その実現を見る

に茶ったということでございます。
御承知のように名古屋東クラブは名･ili屋北ク

ラブと同年昭和34年5月に発足している訳でご

ざいまして，北クラブはすでに守山，名北とい

う立派なクラブの誕生をスポンスしておりま

す。我が東クラブは昭和47年に和合クラブをス

ポンスして誕生させている訳でございます。
従いまして時期的な気運として，新しいアデ

ィショナルクラブの発足というものが熟してい

た訳でございます。そして我が東クラブに水野
民也君というすぐれたロータリアンがおられま

して，新クラブリーダーとして真にふさわしい

方で，今回のこの発足が非常にスムーズに行っ

た訳でございます。
新しいクラブが今後ロータリー梢神の実践に

liﾘかって精進され， ロータリーの将来に大きな
プラスとなることを期待し，今後の御発展をお

祈りし，簡単でございますが，お祝いの言葉と

させて頂きます。

は，いくつかの山がございました。近くでは2
階建てとしての地域の問題，事務所決定までの

いきさつ，古く森パストガバナーの頃にI IIInガ

バナーエイドが会長であった頃分割の話があり

ましたが，時期尚早と見送られたこと，それが

今回，前分区代理の山田君，現分区代理の相羽
君から直前会長の尾関君に話があり，今日まで

66日， 2カ月余よく澗ぎつけたものと思いま

す。

これ一重にも二亜にも，ガバナー並びに特別

代表，関係されました皆様のお力添え，アドバ

イスによるものと心から厚く御礼111し上げま

す。 、
*II特別代表よりガバナーにご提出致しまし

たIWilf類，創立会同として名を巡れました諸君

らと心を合わせて，よきロータリークラブとす

るため,よきロータリアンとなるため勉強をし，

ﾈI:会，国際職業， クラブ奉仕を進めるために4

waytest並びに綱領をよく守り，特に本年の

向笠RI会長の「人類は一つ」であるの言葉の

意味をかみしめて進むことをお誓い致したいと

存じます。
これから10年， 20ｲ~F,いやロータリーのある

限り御指導御鞭雛を頂きますようお願いしてご

あいさつと致します。
最後になりましたが，東の会員であり今回移

繕されました鈴木君のおかげでこの年金会館が

例会場として使用できますことも合わせて厚く

御礼申し上げます。

へ

祝辞を述べる石塚スポンサークラブ会長

＜会長挨拶＞

水野民也

余語特別代表が主催されました名古屋千種ロ

ータリークラブの創立総会Iこ於て，初代会長と

して推挙されました水野民也でございます。
会員を代表致しまして御礼の言葉を巾し上げ

たいと,存じます。
人隈ガバナーには連日のロータリーの公式の

行事の間をぬっての御出席，先ずもって厚く御

礼申し上げます。

相羽分区代理，伊藤地区幹事，服部会計長，
拡大委員長の川棚パストガパナー，束ロータリ

ークラブよりの佐滕パストガバナー，余譜特別
代表，山田ガバナーエイド，石塚会長伴幹
鍋，直前会長であり千種ロータリークラブの恩
人である尾関重雄満のご臨席と，千種ロータリ

ークラブとしては光栄の至りと深く感謝申し上

げます。

名古屋千種ロータリークラブの誕堆までに

へ

挨拶する水野千種ロータリークラブ会長

-1982～1983年度理事役員の選任一

会長（理事） 水野民也

MII会長（理櫛。クラブ奉仕） Tl「川勝巳

!伸撫 松崎敬二

副幹彌 宝 1陥 康

SAA 谷u暢宏

副SAA 水野賀続
理事（社会奉仕） 鈴木 猛

理事（国際奉仕） 竹内真三

理蕊（職業奉仕） 黒須一夫

会計 永野敏夫
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